

CLAUSURA DE LAS PRIMERAS OLIMPIADAS VIRTUALES DE EDUCACIÓN AMBIENTAL REALIZADAS EN EL DEPARTAMENTO DEL HUILA

La Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena - CAM, a través de su campaña Opita de Corazón, se encuentra realizando las Primeras Olimpiadas Virtuales de Educación Ambiental en el departamento del Huila.

Con el videojuego Aventura Ambiental, más de 6.000 niños, niñas y adolescentes de diferentes Instituciones Educativas del Huila, jugaron el Video Juego “Aventura Ambiental” a través de la página web: www.cam.gov.co.

Anoche a las 12:00 pm, cerraron las inscripciones y el juego. Los participantes que lograron obtener los 20 mejores puntajes matriculados en una institución educativa en primaria o bachillerato, recibirán una tablet y jugarán con ella la final, en el evento de clausura que tendrá lugar el 31 de julio de 3:00 pm a 6:00 pm, en el Centro Comercial Gran Plaza San Antonio de Pitalito.

Los estudiantes, docentes e instituciones educativas que logren los tres primeros puntajes de este certamen de la final, recibirán medallas de reconocimientos, trofeos y bonos en incentivos escolares. La institución educativa que más participantes haya inscrito en las olimpiadas (mínimo 100) también recibirá un bono en elementos educativos.

El evento de clausura será una gran fiesta, habrá música, desfile con atuendos diseñados en materiales ecológicos, recreadores y premios sorpresa para el público asistente.